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　5月16日（土）喜多方プラザで開

催された、会津区10クラブの会員研

修会に行ってスピーチをして参りま

した。テーマの「ロータリーを楽し

む」とは程遠い話をして参りました。

私は入会年が当クラブの25周年で

したので訳も分からずホーム100%。しかしロータリーが

理解できず退会を考えましたが根っからの凝り性なので理

解してから、くだらないと思ったら辞めようと決めました。

但し夜間例会を除きほとんど欠席。4年位スリーピングを続

け、ロータリーを理解し始めてから1年位しかたっていない

のに、初めて任されたのが当時は理事の出席委員長。大改革

をやって波乱を呼びその後今日に至るまで休み無く理事。

実質9年程度のロータリー歴の中、何の委員長をやっても波

紋を起こしお叱りを受け続ける。この不運に満ちたロータ

リー歴を自分なりのロータリー感を交え話して参りました。

	

第 42 回例会 平成21年5月20日（水）　サンパレス福島

本 日 の プ ロ グ ラ ム

（編集担当者コメント）

　もう今年度例会も残りわずか。もうひと踏ん張り!!	

編集担当　本田　光男

県北第一区ガバナー補佐

平井　義郎様

　1年間皆さんのクラブにおか

れましては、ロータリー活動に際

し、大変なご協力を頂き本当にあ

りがとうございました。

　訪問ではロータリーに関する情報と勉強の意味を込

めた話題を話させて頂きました。しかし私が話しを

させて頂いた時間は各クラブまちまちで、私の話した

い情報を充分に伝えられたクラブと伝えられなかった

クラブがあり少し残念に思えます。今回クラブ訪問

で最大の収穫は各クラブさんの例会や活動に一緒に参

加させていただく中でいろいろな体験をし、また多く

の方と知り合いになれたことです。次に感じました

のは、クラブ活性化の最大の妙薬はクラブ活動にある

という事です。最近は不景気の影響でクラブ活動を

カットしたり規模の縮小を行いたくなります。しか

しこれがクラブをだめにする最大の原因だと思うので

す。クラブ活動は結果を求めるものでは無く、そのプ

ロセスに於いて、委員会或いは実行委員会等が開催さ

れそれらの機会の中でクラブメンバー同士の理解が深

まり併せて親睦にもつながって行く事になります。

こうした共同作業を通じてクラブとしての結束が固ま

り、それがクラブ活性化に繋がっていくものだと思い

ます。福島南クラブさんでは、ガバナー輩出の為に色々

な委員会やら会合が頻繁に行われる事になる訳です

から、その場を上手く活かして活性化して行くととも

に、クラブの団結を深め益々の発展を目指して頂きた

いと思います。１年間皆さんと一緒に過ごせたこと。

そして皆さんに支えられて１年間やってこられたこと

に心から感謝して私のお話とさせて頂きます。

　本当にありがとうございました。

　2009年 度 米

山奨学生の郭芳

さんへ奨学金が

贈呈されまし

た。自己紹介ス

ピーチ が あ り、

感謝の気持ちを持って国際交流活動に参加したいと述

べられました。

《プロフィール》中国山東省出身、福島大学地域政

策科学研究科2年生　社会福祉専攻。

国分　秀夫　会員

県北第一区ガバナー補佐　　　　　　　平井　義郎様

県北第一区幹事　　　　　　　　　　　菅野　清一様

福島西RC　　　　　　　　　　　　　 金子與志邦様

福島西RC　　　　　　　　　　　　　  河野　坦司様

2009年度米山奨学生　　　　　　　　 郭　　　芳様

県北第一区幹事　菅野　清一様

　幹事として3つの事についてお

話したいと思います。1、「私のやっ

てきた幹事の仕事について」会長

幹事会の準備、ガバナー公式訪問

時の準備、ガバナー補佐スピーチ

の内容検討、各クラブの例会運営について良かった事気

になった事等を7クラブ6回訪問で全42回記録しました。

2、「各クラブのSAAについて」感心したのは、ガバナー公

式訪問例会の時でした。ガバナースピーチ中1人の方が

遅れて入ってこられ、SAAが早速ドアの前で制止させ、ガ

バナースピーチが終るのを待って近くのテーブルに案内

しました。すばらしい気配りですね。福島南クラブさ

んでした。次に改善すれば良くなると思うところ。42

回訪問中2回だけ、あるクラブのSAAが居ない事がありま

した。仕事の都合もありやむを得ない場合もありますが、

何人かおられるSAAの中で連絡を取り合ってみてはと思

いました。3、「次年度の為に幹事さんか事務局の方へお

願い」ガバナー補佐訪問例会の時には、2〜3日前にレジ

メをファックスいただければと思います。 又出来れば

30分のスピーチ時間を頂きたかったと思います。この1

年間本当にお世話になりありがとうございました。

1　開会点鐘　　　

2　ロータリーソング「奉仕の理想」　　

3　四つのテスト　

4　来訪者紹介と会長挨拶　

5　ポールハリスフェロー表彰

6　米山奨学生　奨学金贈呈　　郭　芳さん

7　ゲストスピーチ

　　　菅野　清一　県北第一区幹事

　　　平井　義郎　県北第一区ガバナー補佐　

8　閉会点鐘　

会 長 挨 拶 葊澤　俊樹会長

ポールハリスフェロー表彰
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今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

6月10日(水) 新旧委員会歓送迎会 観山荘18時〜

6月13日(土) 県北第一区親善ソフトボール大会

　　　　　　　　　　　　　　　　十六沼公園

6月17日(水) クラブ協議会 各委員会活動報告②

6月18日(木) IACリーダー研修会(福島市民会館)

■会員/67名　■出席/44名　■出席率/65.67%
■メークアップ/23名　■修正率/100%

本日のお客様

最終クラブ訪問スピーチ

米山奨学生　奨学金贈呈　　郭芳さん


